

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION:

Madrid, 8 rs. Provincias 10 Ultr. y Estr. 24
En suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.

Entregando su importe en Madrid y envián-
dole en metálico, libranza ó sellos del correo
á la Administración, calle del Rubio, núme-
ro 23, que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XVII.—NUM. 248 DE LA MAÑANA.

MADRID DOMINGO 31 DE JULIO DE 1864.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23

PRIMERA EDICION.

Ayer publicó la *Gaceta* los reales decretos nombrando gobernador de la provincia de Guadalajara á D. Leandro Villar, cesante de igual cargo; y para la provincia de Zamora á D. Diego Vazquez, también cesante del mismo cargo.

Igualmente publica el mismo periódico otro real decreto declarando cesante al gobernador civil de la provincia de Zamora, D. Fermín Ladron de Cégama, y cuyos nombramientos y cesantías ya les habia anunciado anticipadamente LA CORRESPONDENCIA.

Ayer publicó la *Gaceta* las resoluciones tomadas por el ministerio de Marina, que anteayer participamos á nuestros lectores.

Segun los partes telegráficos recibidos, anteayer ha llovido en San Sebastian.

Anteayer se han subastado en la Dirección general de Loterías, 208 letras, importantes 1.991.000 rs. vn., á cargo de los administradores de loterías, las cuales han sido adjudicadas, como mejor postor, al Sr. D. Leon A. Lafite, con el descuento de 10 cént. por 100 daño al papel.

Habiendo sido nombrado arquitecto provincial de Cuenca el que lo era municipal de Albacete, se anuncia esta vacante por término de treinta días, á contar desde la fecha. La plaza está dotada con el sueldo anual de 8.000 rs., más 3.000 para gastos de oficina y dibujo.

Por la subsecretaria del ministerio de la Gobernación se publica ayer en la *Gaceta* una circular dirigida á los gobernadores de provincia, haciéndoles entender la real orden de 27 del actual, en la que S. M. la Reina se ha dignado aprobar lo espuesto por el Supremo Tribunal de Guerra y Marina, para que las autoridades tanto civiles como militares sepan á qué atenerse cuando se instruyan expedientes ó sumarias informaciones, en virtud de lo dispuesto en la real orden circular de 23 de diciembre de 1833, para aclarar la legitimidad de las exenciones de que trata el art. 76 de la ley de reemplazos vigente, propuestas por individuos de tropas como adquiridas con posterioridad á su declaración de soldados.

Dice ayer *La España*:

«Ha llamado nuestra atención el artículo 12 del reglamento que para la provision y ascensos de los facultativos de la Beneficencia general y provincial trasladamos uno de los últimos días á nuestras columnas. Creemos que no ha sido bien meditada esa disposición, pues no de otro modo se ha podido poner á una clase entera, benemérita por más de un concepto, en un estado excepcional. ¿Qué razones puede haber para hacer con el Cuerpo médico empleado del Estado lo que no se hace con ningún otro del mismo? ¿No sería más justo y equitativo que en lugar de cerrarles las puertas hasta para restablecer su salud, se tuviera en cuenta que son los únicos empleados del Estado que trabajan día y noche todo el año, sin que tengan un solo día disponible ni aun para dedicarlo á los gozos de familia?»

Nuestro colega espera que el gobierno meditará sobre las indicaciones anteriores y reformará convenientemente aquel artículo.

La España aboga porque se establezca en Madrid un centro donde se depositen los niños que se extravían y sean hallados por los agentes de la autoridad. De esta manera podrían las familias que tengan la desgracia de que se les pierda alguna criatura, acudir directamente al punto donde se hallase el depósito, sin tener que ir de un lado para otro.

El Clamor Público dedica su primer artículo del número de ayer á lamentar que los presupuestos del Estado hayan llegado á la exorbitante suma de mas de dos mil millones, y declara que el país no podrá marchar por la senda de los progresos materiales, mientras que los impuestos no se rebajan.

Se impacienta *El Clamor* porque no se ha publicado aun el decreto para devolver las multas á los periódicos, y hasta duda de que llegue á publicarse. Esta falta de paciencia le lleva á preguntar al *Contemporáneo* á qué han venido á reducirse las formales promesas del ministerio. Aconsejamos á nuestro colega más calma y mayor confianza.

Dicen de San Ildefonso á *La Razon Española*:

«El duque de Parma llegará á la Granja antes de la salida de S. M. el Rey para París, y estará en esa del 5 al 6 del próximo agosto, saliendo á recibirle su apoderado el Sr. Menarres y el general Echevarría. Se le preparan habitaciones en el pequeño palacio que SS. MM. poseen en la calle de Infantes.»

Escríben del Sitio, que el 27, cuando iban de paseo los reyes encontraron á una pobre mujer que llevaba tres hermosas criaturas tenidas en un solo parto. La Reina la paró, se informó de su si-

tuacion desgraciada, acarició á los niños y mandó á aquella infeliz que se presentase en Palacio, donde fue socorrida generosamente. Hechos de esta naturaleza son allí muy frecuentes, y no necesitan comentarios.

A *La Democracia* le escriben de Alcazar de San Juan impetrando un auxilio para obtener indulto de dos individuos que yacen en aquella cárcel y han sido sentenciados á la última pena por haber dado muerte con premeditación á un vecino de Quintanar de la Orden.

Se hallan ya extendidas las licencias absolutas á los quintos de esta provincia correspondientes al presente reemplazo que han redimido su suerte por 8.000 rs. Por consiguiente los interesados pueden pasar á recogerlas á la secretaría del consejo presentando al efecto el recibo de la carta de pago que deben tener en su poder.

Han empezado á hacerse algunas pequeñas obras de reparacion y ornato en las oficinas del ministerio de Marina, y muy en breve se anunciará la subasta para llevar á cabo otras obras mas considerables en el tejado del edificio que ocupa dicha secretaría.

El *oidium* que hasta ahora no se habia presentado, empieza ya á desarrollarse de un modo estraordinario en algunos puntos de esta provincia, y segun nos dicen, los que se han descuidado en azufrar las viñas van á perder, si no toda, gran parte de la abundante cosecha que creian asegurada.

El periódico de Turin *La Italia* publica las conclusiones del informe presentado por el senador Sr. Vighiani, relativo á la introduccion del matrimonio civil en la legislación italiana. Resulta de dicho documento que el matrimonio civil y el matrimonio religioso quedarán completamente separados é independientes uno de otro. Solo el matrimonio civil producirá efectos civiles; pero los contrayentes serán libres de casarse en la Iglesia, antes ó despues del acto civil, cuando lo tengan por conveniente: esta es la aplicacion radical de la máxima del conde de Cavour: «la Iglesia libre en el Estado libre.»

No es cierto, como indica *El Pabellon Médico* que se vaya á trasladar los enfermos ó enfermas del hospital de San Juan de Dios al edificio que es hoy cuartel de San Francisco el Grande, ni por consiguiente que se trate de colocar en el primero á los enfermos que, por la falta de Salas no pueden tener cabida en hospital general. Están demas por lo tanto las observaciones que nuestro colega hace á consecuencia de esta noticia, que ha llegado á sus oídos.

El Sr. D. Mariano Fernandez Laza, ha solicitado del gobierno privilegio de introduccion para acimular en nuestro país una planta que se cultiva en el vecino imperio francés, y de la que se extrae aceite que puede servir ademas del uso principal á que se destina para las necesidades de la vida.

Se anuncia la subasta de las obras de la nueva cárcel del partido de Vigo, bajo el tipo de 1.174.421 rs.

La fragata de guerra *Cármen*, comandante Sr. Polo Bernabé, ha fundado en el puerto de Vigo, procedente de Nueva-York, á donde se habia dirigido desde la Habana.

Ha sido aprobado el plano y presupuesto de la cárcel que se va á construir de nueva planta en Vivero, (Coruña.)

El Ilmo. señor obispo de Lugo ha dispuesto celebrar órdenes generales en la inmediata témpora de setiembre.

Ha sido preso en el juzgado de Padron, el desertor del presidio de la Coruña, Cipriano Perez Velasco.

Ayer publicó *La Razon* el último artículo de una serie que ha dedicado á demostrar que el partido progresista, lejos de ser el único como sus órganos, suponen capaz de gobernar y resolver las más trascendentales cuestiones, se encuentra imposibilitado por las grandes discordias que hay en su seno, y que le impiden declarar la unanimidad de aspiraciones y de principios.

La Razon española pregunta á los diarios progresistas, qué servicios ha prestado al imperio el Sr. Olózaga, para obtener la gran cruz de la Legion de Honor, que dicen han obtenido.

El Sr. Aparicio, ingeniero jefe de caminos de la provincia de Pontevedra, se halla hace dias examinando las obras en construccion, y recibiendo las ya terminadas.

Ya han terminado en la Escuela Normal de Pontevedra, los exámenes de título de maestros de primera enseñanza.

En breve se anunciará la convocatoria para pro-er por oposición varias cátedras, que serán: una de inglés y otra de economía, geografía y estadística comer-

cial en la escuela de comercio de Rivedo; otra de lógica y ética en el instituto de la Coruña; otra de latin y castellano en el mismo, y dos de igual asignatura en el instituto local de Monforte.

Por el Cuerpo nacional de ingenieros de minas del distrito de Almería desde el 6 al 14 de agosto próximo, se practicarán operaciones facultativas, en los términos de Berja y Presidio, cuyos parajes son: Loma de Gijarales, Barranco de la Cruz, Loma del Sueño y Balsanueva.

Los Sres. Fernandez Anciles, Lois y Vazquez, son los individuos nombrados por el ayuntamiento de Pontevedra, para representarle en el Congreso agrícola.

Nótase estos dias que los periódicos austro-prusianos atacan con acritud á la prensa francesa y á la política del gabinete de las Tullerías. Esta acritud se atribuye á tres causas: Primera, la recepcion hecha al duque de Sajonia-Coburgo, cuando hizo un viaje ha poco tiempo á Paris. El duque de Sajonia-Coburgo pasa por ser uno de los soberanos más liberales de la Confederación. Segunda, á la acogida benévola que el emperador Napoleon hizo á Mr. de Beust, representante de la Dieta germánica en la Conferencia de Londres, que vino el mes pasado á Fontainebleau; y tercera, el consejo dado por el gobierno francés, de que para fijar la suerte de los Ducados dano-alemanes, se oiga el voto de las poblaciones, consejo que en forma de poco disimuladas advertencias, han reproducido los periódicos semi-oficiales. Los diarios imperialistas esperaban la vuelta de Mr. Drouyn de Lhuís á Paris, para saber si debían contestar á los diarios de Austria y Prusia; pero, segun se cree, se les ha aconsejado que no lo hagan para evitar que una polémica ágría de la prensa, se interprete en Europa como síntoma de malas relaciones entre Francia, Austria y Prusia.

A las ocho de la noche del día 23 del actual, dice un periódico de Valladolid, fué sorprendido y robado en su casa don Cayetano Alonso, vecino del pueblo de San Pelayo en esta provincia por siete hombres armados, los cuales, despues de penetrar en la habitacion donde se hallaba el espresado señor, le encerraron en la cocina con todos sus dependientes, llevándose aquellos 1.400 reales en calderilla, 2.000 en duros y medios duros y resto del dinero en monedas de 100 reales y media docena de cubiertos de plata. La Guardia civil del puesto de la Mota del marqués, á cuyo canton pertenece el pueblo de San Pelayo, celosa como siempre en el cumplimiento de su deber practica las más esquisitas diligencias para la aprehension de los criminales.

El día 27, de agosto próximo á las dos de la tarde, es el señalado por el consejo de administracion del Canal de Isabel II, en la calle del Clavel núm. 13, piso 2.º, hará la subasta del derribo del polvorin del Campo de Guardias y el aprovechamiento de los materiales del mismo; bajo el pliego de condiciones que hoy publica el *Diario Oficial*. El presupuesto de estas obras asciende á 28.866 rs., y el aprovechamiento de los materiales del mismo, que han sido tasados en 46.749. La diferencia de 17.883 rs., que resulta entre estas dos partidas, servirá de tipo para la subasta, como cantidad abonable á la administracion del Canal.

Dice un periódico de Córdoba: «Con motivo de el descarrilamiento ocurrido en el Canadá, del que en estos últimos dias se han ocupado los periódicos, y á consecuencia del cual, precipitándose el tren por lo alto de un puente, san resultado 34 muertos y 360 heridos, he nos ocurren algunas tristes reflexiones por recordar que en nuestra ciudad existe un individuo que, teniendo inventado un freno para parar instantáneamente los trenes de ferro-carriles, aunque hubiese empezado á precipitarse la máquina, teniendo también cumplidamente probado y demostrado lo eficaz de su invento, le ha sido imposible hasta aquí verlo adoptado, por una incuria inexplicable y tal vez de graves y trascendentales perjuicios para la humanidad, al mismo tiempo que para los intereses de las empresas.»

Ya han llegado á Sevilla los artistas de la compañía gimnástico-ecuestre que ha de funcionar en el circo de la Alameda.

Parece que la empresa del ferro-carril de Córdoba dispone otro viaje de recreo para el 15 de agosto próximo, con motivo de la renombrada feria que se celebra en el Puerto de Santa María.

En las Ventas de Alcolea armaron camorra dos sujetos al parecer súbditos franceses, uno de los cuales disparó un tiro sobre su contrincante que lo dejó caído en el acto.

Dice *El Ampurdanés* de Figueras que en la perforacion del túnel de Vilajuiga se ha descubierto una gran corriente de agua, y que el gran chorro que estraen los aparatos que funcionan continuamente, produce un inmenso favor á aquellos campos.

El rey Víctor Manuel que se halla en Milan va á asistir á una gran revista en el campo de Somma, donde se harán muchas maniobras militares. Despues volverá á Milan y allí revisará la guardia nacional.

Dice un periódico de Sevilla: «Nuestro corresponsal de Estepa con fecha 26 del corriente nos dice el robo que acababa de cometerse el día 20 con unos arrieros que habian ido á cargar aceite á aquel punto, los que sorprendidos por cuatro hombres enmascarados les quitaron todo el dinero que llevaban. Tambien nos dice que al siguiente dia, una señora de aquella villa, recibió un anónimo exigiéndole 3.000 duros, ó que de lo contrario peligraría la vida de sus hijos, y por último el día 25 se habian llevado los ladrones al hijo de D. Francisco Llamas, que se encontraba en la era próxima á las puertas del pueblo, pidiendo por su rescate 1.000 duros.»

De nuestro corresponsal recibimos ayer la siguiente carta:

«SAN ILDEFONSO, 29.
Ayer corrió la fuente de los Baños de Diana; la escasa concurrencia que asistió á este acto y despues al glasis de Palacio, en el que tocaron las músicas hasta las siete; estaba compuesta de lo mas selecto de la elegancia madrileña que aquí reside.

Ayer á la una ha debido presentarse en la real cámara una pobre mujer que anteayer en el paseo de Segovia, tuvo la honra de conversar largo rato con sus Majestades, á quienes hizo presente la angustiosa situacion en que se halla, por estar criando tres hijos mellizos que dió á luz, cuyos niños hemos visto, están en la mas completa robustez, semejándose en un todo sus fisonomías.

Es indudable que esa pobre madre habrá encontrado en la pródiga mano de la Reina, la limosna que siempre dá, cuando se trata de consolar al desvalido.

Nuestro corresponsal nos dice ayer: «SAN ILDEFONSO, 29.

Se dice que el señor duque de Parma llegará aquí el día 4 de agosto próximo, y que el día 5 le obsequiarán SS. MM. con un gran convite, á que asistirán los ministros y los altos funcionarios que se encuentran en esta.

El ministro de la Gobernacion, en union de su joven y simpática señora, saldrá de aquí el 5 ó 6, dirigiéndose directamente á Bilbao, desde donde se trasladará á la inmediata y bonita villa de Portugalete, con objeto de tomar allí los baños de mar, que tanta falta le hacen para restablecerse de sus padecimientos. Cuando S. M. el Rey pase por las provincias Vascongadas, saldrá á recibirle y le acompañará hasta la frontera del vecino imperio. Regresará el 21 al 23, con objeto de encontrarse en este real Sitio cuando venga S. M. Para entónces, 25 ó 26, se anuncia una gran cacería y un chocolate, como aquí llaman, que dará S. M. en Riofrio.

—Ayer llegó el vizconde del Cerro, que viene á dar las gracias á S. M. por su nombramiento de gobernador de la Coruña y tomar órdenes del gobierno.

—Todo indica, que si el tiempo no refresease mucho, la corte no regresará á esa hasta bien entrado setiembre, y nada tendría de estraño que antes pasase unos dias en el Escorial.

—Se me olvidaba decir á Vd. que durante la ausencia del ministro de la Gobernacion, se encargará del ministerio el presidente del Consejo.

—Cerca de amanecer salio precipitadamente para esa el Sr. Goicoerrotea, intendente de la real casa, por haber recibido la triste noticia del fallecimiento de un hijo.»

Se confirma la noticia que nos adelantó el telegrafo de que el ministro de negocios estrangeros frances Mr. Drouyn de Lhuys habia dirigido una nota á los representantes del vecino imperio sobre la cuestion dinamarquesa. Dicha nota fué enviada el 23 del actual y es notable por el espíritu de imparcialidad y de moderacion con que está escrita en ella, se manifiesta el propósito del gabinete de las Tullerías de conservar la actitud expectante que ha guardado en estos últimos tiempos.

La ocupacion de Rendsburgo por los prusianos ha producido tan mal efecto en Viena como en el resto de Alemania. Toda la prensa austriaca condena unánimemente este proceder. Las complacencias del gobierno austriaco por la política de Mr. de Bismark hieren el amor propio de Austria con tanta más razon, cuanto que en estos últimos tiempos Austria habia llegado á desempeñar un papel preponderante en Alemania.

Las primeras sesiones de las Cámaras de Wurtemberg convocadas conforme á la Constitución han sido tranquilas. La de diputados ha votado sin discusion la asignacion de la casa real que se eleva á 1.821.000 florines.

Nos escriben de Paris que entre personas bien informadas corria la voz de que la proyectada entrevista de Baden no se rá entre el emperador Napoleon y el rey

de Prusia, sino entre el primero y el rey de Wurtemberg, el gran duque de Baden, el duque de Sajonia-Coburgo y los demás soberanos de los estados secundarios de Alemania que acudan á dicha poblacion, siendo ademas de los concurrentes el duque de Augustemburgo que mantiene buenas relaciones con el gobierno francés. El baron Maucler, gran chambelan del rey de Wurtemberg, ha sido el encargado de ir á Vichy á proponer esta entrevista al emperador, habiéndose arreglado todo por mediacion del rey Leopoldo. Pronto se sabrá, sin embargo, si todo esto no es mas que un cuento ó si en Baden se van á echar los cimientos de una nueva confederacion del Rhin.

Ayer tarde recibimos de nuestro corresponsal especial el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO:

Paris, 30.
El «Constitutionnel» defiende hoy el derecho que la Dieta tiene á intervenir en el arreglo de la paz, y dice que Prusia y Austria desnaturalizan la cuestion danesa. El delegado del Schlegel y del Holstein ha manifestado que estos ducados deben constituir un estado bajo la soberanía de Augustemburgo, rechazando las pretensiones de Oldemburgo.

Inglaterra no interviene nuevamente en la cuestion danesa, no creyendo que Francia haya prometido intervenir.

Se han prorrogado las sesiones del parlamento inglés.

El gobierno francés ha suspendido la publicacion del periódico la «Gironde.»

El ayuntamiento de esta corte ha llevado á cabo el arriendo de las cuadras del parador de Gilmon, con objeto de establecer en él un lazareto que sirva para observacion de las reses vacunas destinadas al matadero.

La Compañía concesionaria del ferro-carril de Ciudad-Real á Badajoz, queriendo solemnizar de una manera conforme á sus caritativos sentimientos, la bendicion de las locomotoras que han de destinarse al servicio de la seccion 6.ª, acto de que hablamos en su dia, mandó repartir entre los pueblos que comprende el trayecto de la misma las cantidades siguientes:
Beneficencia municipal de Badajoz 10.000 rs. vn.—Al Ilmo. Sr. Obispo para socorrer ciertas necesidades, 2.000.—A los pobres de Talavera, 1.800.—Id. de Montijo, 3.000.—Id. de Puebla, 2.000.—Id. de Torremayor, 000.—Id. de la Garrovilla, 1.300.—Id. de Esparragalejo, 600.—Id. de Mérida, 6.000.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 1.204 fanegas de trigo, de 40 á 52 1/2 rs. fanega; cebada nueva, de 25 á 27, ajeja á 23 rs., y la algarroba á 30.

El Diario español encabeza ayer su número con una *Carta política*, que dice proceder de una persona de importancia, y que ha tenido ayer el privilegio de fijar la atencion de los círculos políticos, más que por su forma, por las tendencias un tanto oposicionistas que en ella se revelan.

Despues de consignar el corresponsal del *Diario* que «existe tibieza entre el ministerio y los hombres de la union liberal,» y que esta tibieza no procede de la cuestion personal, explica en estos términos a causa del alejamiento:

«Yo creo, y perdóneme el gabinete si uso de esta franqueza, que su falta de confianza en la union liberal ha sido la causa, y está siéndolo todavía, de algunos ó de todos los inconvenientes que se le han presentado desde la terminacion de la legislatura. El ministerio ha buscado, ¿qué digo? ha tenido desde el principio el apoyo de la union liberal; pero no se ha apoyado en ella; ha planteado soluciones *unionistas*, como dicen nuestros adversarios; pero no ha querido ó no ha juzgado prudente hacer política *unionista*...»

Y más adelante:

«Pero los acontecimientos se suceden; los tiempos corren; las cuestiones políticas se van presentando sucesivamente, las unas con más, las otras con menos gravedad; hay que dar solución á todas; y para ello es indispensable que la situacion se fortalezca. ¿Cómo? Ya creo haberlo dicho: apoyándose el gobierno en sus huestes naturales. Cuando las coaliciones entre moderados recalcitrantes, polacos y progresistas hacen un esfuerzo desesperado en contra de los elementos representados por la union liberal, preciso es á todo trance que el gobierno, convencido de que en ella solamente consiste su existencia, tenga la unidad y la fuerza que há menester; pero no basta que sus defensores quieran darle aquellos dos indispensables condiciones de vida; se hace necesario, absolutamente necesario, que el gobierno las utilice, y las utilice bien. Sospecho que nuestros amigos desconfian en este punto del ministerio, y que esto es la causa de la tibieza que en ellos senota.

¿Puede esto continuar así? No, no y no. Avanzan cuestiones temerosas, se avenci-

nan luchas empeñadas; es inminente una batalla con las condiciones...

Estos son los parrafos mas notables de este escrito sobre cuyo autor se hacen largos comentarios. Ayer corrió un rumor muy válido de que era debido a la pluma de un personaje muy importante...

Por los guardias números 73 y 100, ha sido hallada ayer mañana, junto a las verjas de la Iglesia de la Encarnacion, una niña recién nacida envuelta entre unos pobres pedazos de lienzo...

Por el ministerio de Marina se han adoptado las disposiciones siguientes: Que pasen a continuar sus servicios a la direccion de contabilidad del ministerio de Marina...

El diputado Susani, cuya honra quedó tan mal parada en el debate habido en el Parlamento italiano sobre la cuestion de los ferro-carreiles meridionales...

Continúan en el Hospital general en bastante buen estado los dos individuos que quedaron gravemente heridos hace pocos dias en la calle de Hortaleza...

El lunes 1.º de agosto se rifarán definitivamente en los Campos Eliseos, y terminados que sean los fuegos artificiales, las moñas que lucieron los toros lidiados en la corrida a beneficio del Hospital general...

Se ha repartido el número 30 de La Moda Elegante, que contiene las materias siguientes: Cuna adornada con tiras bordadas...

Se ha concedido igual destino en Sevilla al oficial de igual graduacion don Manuel Cotamine de Labour, y para el de Vigo al de igual denominacion D. Nicolás García y Díez...

Se ha concedido plaza de alumno pensionado de marina, para el cuerpo de sanidad militar de la armada, a D. Diego de Costa y Grijalba...

Ha sido nombrado delegado del Instituto agrícola de San Isidro, y de la Bienhechora catalana, el Sr. Nuñez de Prado, secretario que ha sido del gobierno de Barcelona...

También ha sido nombrado para la delegacion de la Sociedad de Seguros de quintas del Sr. Mellado, el Sr. Ceruelo, oficial mayor que era del Consejo de Estado...

A consecuencia de la carta publicada en el día de ayer en el Diario Español, parece que algunos de sus redactores se separan de aquel periódico...

Ayer ha debido salir para el extranjero la señorita de Viluma con las señoritas de Casa Bayona y marquesa de Villadarias...

El tenor Tamberlik debutará en el teatro de Rossini en el Poltuto, ópera en la cual también tomarán parte la primadonna la señorita Carmelina Poch...

La empresa de los Campos Eliseos va a aumentar las distracciones de su jardín con una nueva diversion. Consiste esta en una caja parlante que contestará a las preguntas que se le hagan...

Muy en breve tendrá lugar en los Campos Eliseos la ascension de una conocida aeronauta...

Hasta el 3.º o el 4.º del próximo mes de agosto no regresará a Madrid el ministro de la Guerra Sr. Marchesi...

Ayer ha salido de esta corte el señor secretario de la Audiencia de este territorio, D. Marcos Cubillo, con direccion a las provincias Vascongadas...

La temperatura en grados Centígrado ha variado en el día de ayer desde los 19º que ha marcado el termómetro en Burgos, hasta los 31, a que se ha elevado en Alicante...

Un periódico de anteayer dice que hace dias tenía conocimiento del misterioso crimen de que anteayer habló LA CORRESPONDENCIA. Tal vez un inocente deseo de aparecer precocemente informado obliga a nuestro apreciable colega a ponerse en un compromiso...

Por otro lado, nos parece una temeridad peligrosa hablar de la magnitud del crimen y de las circunstancias que en él...

han concurrido, y de la posicion social de los presuntos reos; porque la verdad es que el proceso ha permanecido en una impenetrable reserva; y sin embargo, la celebridad triste y ruidosa que ya pronostica el periódico en cuestion, es probable que quede reducida únicamente a lo que hasta ahora se ha escrito acerca de este muy ponderado, pero poco importante asunto...

El incendio que anunciaron anteayer las campanas a cosa de las dos, se declaró en una fabrica de papel de estraza, establecida en el sitio llamado Corral del Norte, paseo de las Acacias, Merced a la presteza con que acudieron las bombas y operarios, y a las acertadas disposiciones de la autoridad, logró dominarse en breve el incendio, y a las cinco de la madrugada estaba dominado por completo...

Las últimas noticias de Túnez recibidas por el correo nos dicen que no es cierta la noticia de que el jefe de los insurrectos había ofrecido entrar en negociaciones con el gobierno legítimo. Los insurrectos, por el contrario, se aproximan cada vez más a la capital, procurando no combatir con las tropas del vírey, pero interceptando las comunicaciones e impidiendo que lleguen a Túnez víveres. Estos empezaban a escasear, y por consiguiente a subir extraordinariamente de precio...

El diputado Susani, cuya honra quedó tan mal parada en el debate habido en el Parlamento italiano sobre la cuestion de los ferro-carreiles meridionales, ha marchado a Suiza y se dice que no volverá más a Italia...

Continúan en el Hospital general en bastante buen estado los dos individuos que quedaron gravemente heridos hace pocos dias en la calle de Hortaleza, uno en la cara y otro en el vientre a consecuencia de una quimera de que dimos detalladas noticias...

El lunes 1.º de agosto se rifarán definitivamente en los Campos Eliseos, y terminados que sean los fuegos artificiales, las moñas que lucieron los toros lidiados en la corrida a beneficio del Hospital general. Cada billete con opcion a la rifa de las moñas y lazo del toril, cuesta un real, advirtiéndose que no entrarán en el globo más bolases que las correspondientes a los números vendidos...

Se han concedido los honores de jefes de administracion a los que lo son de negociado de las direcciones generales del Tesoro y Contabilidad D. Antonio Blanco y Casariego, y D. Fidel Guerra y Navarro, significándose a la vez a Estado para la cruz de Carlos III, al oficial del primero de dichos centros D. Emilio J. Serra. Segun tenemos entendido, se fundan estas recompensas en un servicio extraordinario prestado por estos funcionarios inteligentes y de larga carrera...

Se están ya remitiendo a los cuerpos respectivos los modelos que han de servir para la variacion que va a introducirse en algunos regimientos de caballeria. Una de las variaciones consiste en sustituir el ros con el chascás; y los llorones seran como ahora: de cerda para la clase de tropa, y de pluma para los jefes y oficiales, con los siguientes colores: blanco, para el regimiento del Rey; amarillo, para el de la Reina; granco para el del Príncipe, y azul para el de Borbon. Los coroneles lo usarán blanco, tanto en coraceros como en los demas regimientos, que llevarán negros los llorones. El plumista de la real casa Sr. Merino ha presentado los modelos...

El Sr. Boyer, representante de la Agencia Peninsular telegráfica, nos ha enviado hoy un comunicado, en el que, despues de extrañarse de la demanda interpuesta por el representante de la Agencia Havas, y de sentir que el párrafo que publicamos sobre este asunto, fuese poco favorable, en su sentir, a la Peninsular, nos dice: «El ruego, y también ruego a los apreciables suscritores a mis despachos, se sirvan suspender su juicio hasta el momento en que dicho representante, que usted dice se llama Carré, y que en el mes de febrero se presentó en mi casa bajo el nombre de Mr. des Trois Villes, me haya citado delante de los tribunales de justicia, lo que no ha hecho todavía y lo que deseo que haga cuanto antes. Dispuesto por mi parte a provocar la publicacion del juicio, cualquiera que sea, los suscritores de la Agencia Peninsular y el público conocerán entonces la verdad y sabrán cuál de las dos Agencias tiene razón.»

La política del gobierno francés es decididamente pacífica, si se ha de dar crédito a la siguiente anécdota que corre muy rápida en París. La mañana en que Mr. Dubryn de Luys salió de Vichy para volver a París, almorzó con el emperador, y al despedirse de él, éste reasumió en dos palabras la conducta que debía observar el ministro de Negocios extranjeros, dichas palabras fueron inebria sapientia. Esta actitud ha hecho suponer que por ahora no se publicará el anunciado importante folleto sobre la política exterior, que se decía estar encomendado a Mr. de La Gueronniere, ni la carta-programa del emperador, de que también se hablaba, como próxima a ver la luz pública en El Moniteur...

La salud del emperador Napoleon se ha restablecido casi completamente en los baños de Vichy, y S. M. I. parece que se ocupa lo menos posible de la política. Pocos dias há inauguró un baile que dieron la guarnicion de Vichy, saliendo a bailar con la primera aldeana que vio. Formaban la pareja correspondiente a la del emperador otra aldeana y un soldado que creyó demostrar su entusiasmo hacia Napoleon ejecutando las figuras más exajeradas de la danza...

El joven rey de Baviera va a hacer un viaje por toda Europa guardando el más riguroso incógnito, y con objeto de completar su educacion para el mejor gobierno de sus pueblos. Durante su ausencia quedará al frente del país una regencia presidida por uno de sus tíos, hermano del rey difunto...

El emperador de Austria ha recibido en audiencia a los plenipotenciarios daneses que han ido a Viena para ajustar la paz. Estos no permanecerán en dicha capital sino hasta fines de la próxima semana; de modo, que con fundamento se cree muy próxima la paz...

En Viena trabaja activamente una comision nombrada para la reforma del código penal austriaco. Dicha comision propone que la pena de muerte sea abolida...

Los periódicos alemanes desmienten terminantemente el viaje del príncipe Couza a París, viaje anunciado hace algunos dias; pero a pesar de esta negativa se sigue creyendo cierta la noticia, solo que esta visita a la capital del vecino imperio no se hará tan pronto como se creía, porque el príncipe está enfermo...

Ayer recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: París, 30 (a las 4 de la mañana). El «Monitor» publica en su número de hoy un decreto desechando la apelacion formulada por la Academia de Bellas Artes contra las disposiciones del decreto de noviembre...

El «Constitutionnel» publica un artículo muy vivo enumerando los motivos de disgusto de los Estados secundarios de Alemania contra Austria, y principalmente contra Prusia, que violando y atropellando los derechos de la Confederacion, la han escluido de las negociaciones entabladas para el restablecimiento de la paz...

Es muy sensible, dice el periódico oficioso, que despreciando el ejemplo de la Francia, las dos grandes potencias alemanas hayan abandonado de tal manera las condiciones necesarias para conseguir una solucion definitiva y levantar, sobre bases duraderas, el edificio de la paz...

San Petersburgo, 29. El emperador Alejandro ha llegado a Isarskoe-celo, su residencia de verano. Ha manifestado el deseo de ir a visitar con frecuencia el campamento de Krasnoe-celo, donde están todos los regimientos de la guardia imperial...

Túnez, 27. Los árabes, despues de haber recogido sus cosechas, han venido a aumentar el número de los insurrectos. Estos últimos están acampados a dos leguas de la capital, y acaban de hacer prisionero sin combate todo el ejército del bey...

Signen pidiendo la destitucion de los ministros y la supresion de las contribuciones. Londres, 29. Han sido prorogadas las sesiones del Parlamento. En su mensaje la reina Victoria dice que ha hecho todos sus esfuerzos para conseguir el restablecimiento de la paz entre Dinamarca y las potencias alemanas; que fué grande su sentimiento en vista de la nulidad de los resultados de la Conferencia de Londres; pero que espera que la reunion de los ministros de los beligerantes en Viena conseguirá llegar a un arreglo definitivo y una solucion amistosa...

El mensaje habla también de la guerra de los Estados-Unidos para decir que Inglaterra seguirá en su política de neutralidad entre los federales y los confederados. París, 29. Lord Clarendon ha asistido a un gran banquete en el ministerio de Negocios extranjeros; despues del banquete ha habido gran recepcion. Hemos recibido un folleto escrito por el capitán de infanteria D. Francisco Villamartin, y titulado Napoleon III y la Academia de Ciencias. En este trabajo, partiendo del hecho de haberse negado la academia de ciencias de París a crear una seccion de ciencia de la guerra, de la cual queria formar parte el emperador, se establecen varias consideraciones con el objeto de demostrar que existe una ciencia importante que es la ciencia de la guerra. El autor de este escrito promete volver a escribir sobre este asunto.

acompañar a la primera de dichas capitales a la anciana madre del ilustre prelado de la misma.

Ha sido nombrado joven de lenguas de la embajada de Constantinopla el señor D. Pedro Oliver, oficial sexto primero del Consejo provincial de Madrid.

Dice un periódico de Badajoz que se espera en aquella ciudad, de un día a otro, al eminente escritor dramático don Adelardo Lopez Ayala, diputado a Cortes por aquel distrito, quien parece se halla dispuesto a influir lo que pueda para la pronta resolucion de los expedientes que penden en los ministerios, concernientes a las mejoras que se proyectan en dicha ciudad.

Hemos oído asegurar como cosa muy probable que se trata de conferir un título de marqués al conocido capitalista Sr. Mathen que tanto dinero está gastando en la trasformacion de los baños de Alhama.

Ha corrido el rumor en París de que el gobierno dinamarqués se había puesto ya de acuerdo con los de Prusia y Austria sobre la cuestion de las fronteras. Dinamarca en virtud de este arreglo obtendria una lengua de tierra del Schleswig inmediata a Jutlandia y que no está habitada mas que por daneses. Respecto a la isla de Alsen quedaban todavía algunos puntos por arreglar. A pesar de estos rumores lo cierto es que se guarda la mas absoluta reserva de lo que se trata en las negociaciones entabladas.

Ha llegado a París Mr. Fernando Lesseps para presidir la próxima sesion de los accionistas de la compañía universal del istmo de Suez; pero deseando estar tranquilo para darla última mano a la memoria que debe leer a la junta, ha marchado por algunos dias a Bretaña. Se asegura que la sentencia arbitral dictada por el emperador en tan importante asunto será del agrado de los accionistas.

Del 3 al 6 del próximo mes marchará a tomar baños el señor ministro de la Gobernacion. Segun parece, asistirá el 13 a la inauguracion del ferro-carril del Norte y regresará a Madrid al mismo tiempo que S. M. el Rey.

Ha pasado al relator correspondiente para que haga el apuntamiento, la causa seguida en el juzgado de Illescas contra Manuel Toledo, conocido por el apodo de Mama, por muerte inferida a don Alejandro del Valle. El juzgado sentenció al procesado a cadena perpétua y la parte actora pide que se le imponga la última pena.

Tenemos entendido que varios jóvenes aficionados tratan de dar una corrida de toreros en la plaza de los Campos Eliseos. Los billetes se repartirán entre los citados jóvenes, quienes se proponen obsequiar con ellos a sus amigos, llevando a aquella diversion una escogida concurrencia.

Dentro de pocos dias publicará el periódico oficial un real decreto, arreglando y limitando la entrada de los cadetes en los cuerpos.

Se han concedido los honores de jefes de administracion a los que lo son de negociado de las direcciones generales del Tesoro y Contabilidad D. Antonio Blanco y Casariego, y D. Fidel Guerra y Navarro, significándose a la vez a Estado para la cruz de Carlos III, al oficial del primero de dichos centros D. Emilio J. Serra. Segun tenemos entendido, se fundan estas recompensas en un servicio extraordinario prestado por estos funcionarios inteligentes y de larga carrera.

Se están ya remitiendo a los cuerpos respectivos los modelos que han de servir para la variacion que va a introducirse en algunos regimientos de caballeria. Una de las variaciones consiste en sustituir el ros con el chascás; y los llorones seran como ahora: de cerda para la clase de tropa, y de pluma para los jefes y oficiales, con los siguientes colores: blanco, para el regimiento del Rey; amarillo, para el de la Reina; granco para el del Príncipe, y azul para el de Borbon. Los coroneles lo usarán blanco, tanto en coraceros como en los demas regimientos, que llevarán negros los llorones. El plumista de la real casa Sr. Merino ha presentado los modelos.

El Sr. Boyer, representante de la Agencia Peninsular telegráfica, nos ha enviado hoy un comunicado, en el que, despues de extrañarse de la demanda interpuesta por el representante de la Agencia Havas, y de sentir que el párrafo que publicamos sobre este asunto, fuese poco favorable, en su sentir, a la Peninsular, nos dice: «El ruego, y también ruego a los apreciables suscritores a mis despachos, se sirvan suspender su juicio hasta el momento en que dicho representante, que usted dice se llama Carré, y que en el mes de febrero se presentó en mi casa bajo el nombre de Mr. des Trois Villes, me haya citado delante de los tribunales de justicia, lo que no ha hecho todavía y lo que deseo que haga cuanto antes. Dispuesto por mi parte a provocar la publicacion del juicio, cualquiera que sea, los suscritores de la Agencia Peninsular y el público conocerán entonces la verdad y sabrán cuál de las dos Agencias tiene razón.»

La política del gobierno francés es decididamente pacífica, si se ha de dar crédito a la siguiente anécdota que corre muy rápida en París. La mañana en que Mr. Dubryn de Luys salió de Vichy para volver a París, almorzó con el emperador, y al despedirse de él, éste reasumió en dos palabras la conducta que debía observar el ministro de Negocios extranjeros, dichas palabras fueron inebria sapientia. Esta actitud ha hecho suponer que por ahora no se publicará el anunciado importante folleto sobre la política exterior, que se decía estar encomendado a Mr. de La Gueronniere, ni la carta-programa del emperador, de que también se hablaba, como próxima a ver la luz pública en El Moniteur...

La salud del emperador Napoleon se ha restablecido casi completamente en los baños de Vichy, y S. M. I. parece que se ocupa lo menos posible de la política. Pocos dias há inauguró un baile que dieron la guarnicion de Vichy, saliendo a bailar con la primera aldeana que vio. Formaban la pareja correspondiente a la del emperador otra aldeana y un soldado que creyó demostrar su entusiasmo hacia Napoleon ejecutando las figuras más exajeradas de la danza...

El ayuntamiento de esta corte trata de dictar alguna medida acerca de los carruajes que por las ordenanzas de policia urbana no estaban obligados hasta el presente a llevar luces cuando van de noche por las calles ó caminos, como son los carros del escombros y otros por el estilo.

Ha sido elevada en consulta a la sala cuarta de esta audiencia la causa suscitada en el juzgado de (olmenar a consecuencia del vuelco de una diligencia a la subida del puerto de Guadarrama, de cuyas resultas murió la respetable señora generala de Olavlor. El juzgado ha condenado como autores de imprudencia temeraria a D. Gabriel Garsés a 7 meses de prision correccional y pago de 40 duros, y a D. Juan Chavet al abono de 6.000 duros por via de indemnizacion.

Ha sido aprobada la apertura de tres nuevas calles casi paralelas, que partiendo de la ronda de Recoletos, irán la una con 12 metros de ancho a la plazuela de las Salesas, la otra con 15 metros de latitud a la calle del Barquillo y la otra, tan ancha como la primera, dará frente a la costanilla de Santa Teresa. Estas nuevas vias, atravesando los espaciosos solares del antiguo convento de Santa Bárbara, pondrán en fácil y directa comunicacion los barrios indicados con la nueva barriada que se construye a la izquierda del paseo de la fuente Castellana en los sitios donde estuvieron el hipódromo y el Ariel.

Ha sido nombrado escultor honorario del ayuntamiento de esta corte el señor D. Sabino Medina, en recompensa de sus buenos servicios a la corporacion citada.

El gobernador de la provincia de Soria, con el celo que le distingue, ha promovido el expediente de construccion en aquella localidad de un edificio penitenciario; al efecto se han formado por el arquitecto provincial los planos de el proyecto que han de pasar al gobierno para su aprobacion; cuyos trabajos tenemos entendido que han sido estudiados con mucho acierto.

Los baños de Biarritz, y San Juan de Luz se encuentran animadísimo, segun nos escriben, encontrándose gran número de españoles bastante conocidos.

El enlace de la línea de Pamplona en Alsasua se encuentra muy adelantado, y en breve quedará terminado, quizá en los primeros dias del mes próximo, puesto que faltan muy pocos trabajos y hay ocupados en ellos mas de 3.000 hombres.

guerra. El autor de este escrito promete volver a escribir sobre este asunto.

El ayuntamiento de esta corte trata de dictar alguna medida acerca de los carruajes que por las ordenanzas de policia urbana no estaban obligados hasta el presente a llevar luces cuando van de noche por las calles ó caminos, como son los carros del escombros y otros por el estilo.

Ha sido elevada en consulta a la sala cuarta de esta audiencia la causa suscitada en el juzgado de (olmenar a consecuencia del vuelco de una diligencia a la subida del puerto de Guadarrama, de cuyas resultas murió la respetable señora generala de Olavlor. El juzgado ha condenado como autores de imprudencia temeraria a D. Gabriel Garsés a 7 meses de prision correccional y pago de 40 duros, y a D. Juan Chavet al abono de 6.000 duros por via de indemnizacion.

Ha sido aprobada la apertura de tres nuevas calles casi paralelas, que partiendo de la ronda de Recoletos, irán la una con 12 metros de ancho a la plazuela de las Salesas, la otra con 15 metros de latitud a la calle del Barquillo y la otra, tan ancha como la primera, dará frente a la costanilla de Santa Teresa. Estas nuevas vias, atravesando los espaciosos solares del antiguo convento de Santa Bárbara, pondrán en fácil y directa comunicacion los barrios indicados con la nueva barriada que se construye a la izquierda del paseo de la fuente Castellana en los sitios donde estuvieron el hipódromo y el Ariel.

Ha sido nombrado escultor honorario del ayuntamiento de esta corte el señor D. Sabino Medina, en recompensa de sus buenos servicios a la corporacion citada.

El gobernador de la provincia de Soria, con el celo que le distingue, ha promovido el expediente de construccion en aquella localidad de un edificio penitenciario; al efecto se han formado por el arquitecto provincial los planos de el proyecto que han de pasar al gobierno para su aprobacion; cuyos trabajos tenemos entendido que han sido estudiados con mucho acierto.

Los baños de Biarritz, y San Juan de Luz se encuentran animadísimo, segun nos escriben, encontrándose gran número de españoles bastante conocidos.

El enlace de la línea de Pamplona en Alsasua se encuentra muy adelantado, y en breve quedará terminado, quizá en los primeros dias del mes próximo, puesto que faltan muy pocos trabajos y hay ocupados en ellos mas de 3.000 hombres.

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE AYER 30

Table with columns: Efectos públicos, Cons. al cont., Id. fin de mes, Dif. al cont., Id. fin de mes, Id. fin próx., Amort. del 2.º, Personal, Carrel. y socs., De abril 4000, De a 2000, Ult pre, De jun. 2000, De ago 2000, De mar. 2000, De julio 2000, Obras public, Can Isabel II, Obligas. del E, Banco Espa, Créd. de Esp, Id. Mob. Esp, Canal Castill, Ult pre, De jun. 2000, De ago 2000, De mar. 2000, De julio 2000, Obras public, Can Isabel II, Obligas. del E, Banco Espa, Créd. de Esp, Id. Mob. Esp, Canal Castill, Ult pre, De jun. 2000, De ago 2000, De mar. 2000, De julio 2000, Obras public, Can Isabel II, Obligas. del E, Banco Espa, Créd. de Esp, Id. Mob. Esp, Canal Castill, Ult pre, De jun. 2000, De ago 2000, De mar. 2000, De julio 2000, Obras public, Can Isabel II, Obligas. del E, Banco Espa, Créd. de Esp, Id. Mob. Esp, Canal Castill

Londres a 90 d. fecha 49-90 Paris a 8 dias vista 5-16

CAMBIOS. Barcelona, b. 3/4 Cádiz, d. 1 d. Málaga, d. 1/4

SEGUNDA EDICION.

Anoche recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: Viena, 30. Austria se niega categóricamente a aceptar la delimitacion de la frontera del Ducado del Schleswig propuesta por Dinamarca.

Se considera como inevitable una prolongacion del armisticio que debe espirar mañana, 31, a las doce de la noche. Méjico, 26 de junio. El Sr. Arroyo, ministro de las Relaciones exteriores, ha sido reemplazado provisionalmente por el Sr. Martin Castillo, secretario de Estado y encargado del ministerio de Hacienda.

El general Bazaine y el Sr. Costa, han sido nombrados presidentes: el primero, del comité consultativo de guerra, y el segundo del Comité de Hacienda.

Paris, 30 (por la tarde). Lord Clarendon ha salido para Vichy con el objeto de conferenciar con el emperador Napoleon.

El Tribunal Supremo de Casacion, ha anulado la sentencia de la Audiencia imperial de París, que había condenado a la pena de un mes de prision a los señores Saint Chiron y otros, por publicacion de escritos políticos sin autorizacion previa.

A fin de Bolsa han quedado: El 3 por 100 francés a 66,05; Norte de España a 432; Empréstito italiano a 67,90;

Anteayer debieron empezar los trabajos en la seccion segunda del ferro-carril de Granollers a San Juan de las Abadesas, comprendida entre Aiguafreda y las inmediaciones de Vich.

Desde 1.º de agosto próximo empezará a regir la nueva reforma del Cuerpo facultativo de Beneficencia municipal. Los cinco vicepresidentes facultativos nombrados, son el Sr. Traver para el primer distrito, el Sr. Aillon para el segundo, el Sr. Saigado para el tercero, el Sr. Perez Boblado para el cuarto y el Sr. Mondéjar para el quinto.

Parece que el importante artículo del *Constitutionnel* que nos anunció el telegrama, no se publicará por ahora, por haber habido contra orden. De este suceso se da la siguiente explicación. Antes de marchar a Vichy el ministro de Negocios Extranjeros francés, Mr. Drouyn de Lhuys, era tal su animosidad contra Alemania que hizo publicar el artículo salido hace días en el *Pays* que tanto ha llamado la atención y en el que se hacía alusión directa a la necesidad de adquirir para Francia las orillas del Rin; pero durante su permanencia en aquel sitio de baños, y gracias a la presencia en él del rey de Bélgica, las ideas de Mr. Drouyn de Lhuys, cambiaron algún tanto, y ha vuelto a París mucho más aficionado a la paz que se fue. Dicese que han influido también mucho para este cambio las seguridades dadas por el representante de Prusia en Francia, de que su gobierno no ambiciona ensanches territoriales a costa de Dinamarca, y hasta se añade, aunque esto merezca escaso crédito que el rey de Prusia ha escrito una carta autógrafa a Napoleón, repitiéndole estas seguridades. Lo cierto es que el *Pays* mismo ha escrito un segundo artículo rectificando lo dicho en el primero, y que el *Constitutionnel*, según decimos al principio, ha recibido contra orden para seguir el camino empezado por el diario imperalista de la tarde.

Dicese que el Banco de Inglaterra que acaba de subir el descuento al 7, lo subirá al 8 y al 9 dentro de poco tiempo.

El discurso pronunciado últimamente en el Parlamento inglés ha llamado mucho la atención en Francia, asegurándose que el emperador ha elogiado bastante el lenguaje empleado por el ministro de Negocios extranjeros inglés. En París, sin embargo, se da demasiada importancia a las palabras de este hombre público deduciendo de ellas que la alianza anglo-francesa es cosa efectuada, cuando la verdad es que las relaciones entre París y Londres no han adquirido ni más ni menos intimidad de la que tenían hace algunos meses.

Encuétrase en Vichy el conocido banquero Mr. Pereire, y durante la estancia de Mr. Fould en aquel sitio, han sido llamados a él los hacendistas señores Germiny y Heutzler. Esto hace creer que el emperador consagra ó ha consagrado

algunos momentos a las cuestiones rentísticas.

El duque de Angostemburgo acaba de ir de Kiel a Gotha. Este viaje se interpreta de diversas maneras. Según unos, Prusia ha indicado al duque que no permanezca en los ducados hasta que no se decida la cuestión de sucesión. Según otros, el viaje tiene por objeto preparar los documentos que debe presentar a la Dieta para acreditar sus pretensiones y probar su derecho al nuevo trono de los Ducados.

A consecuencia de una enfermedad que, aunque no grave, le impide, sin embargo, dedicarse a un trabajo prolongado, Mr. Proudhon ha renunciado por el momento a publicar el libro que está escribiendo con el título de *Balace electoral*, y no aparecerán más que algunos extractos de él en forma de folletos. Uno de estos extractos está consagrado exclusivamente a Mr. Thiers, a quien el autor critica en estilo satírico.

Nos dicen de París que Mr. Mirés ha ofrecido al gobierno tomar por su cuenta la parte del empréstito mejicano que no se ha lanzado todavía al mercado y que él se propone colocar por completo si se le concede la autorización que pide.

A pesar de los motivos políticos que se dice han llevado a Vichy al rey Leopoldo, lo cierto es que también debe haber influido algo su estado de salud, pues dicho monarca toma las aguas guardando rigorosamente todas las prescripciones higiénicas. Tomará diez baños, alternando un día sí y otro no; de modo que permanecerá en Vichy unas tres semanas.

El gobierno francés ha determinado dar licencias temporales por tres y seis meses a gran número de soldados, y que se desarma la mitad del número de buques que forma la escuadra de reserva. Esta es seguro indicio de las intenciones pacíficas que le animan.

Noticias privadas de Nueva-York espican la retirada de los confederados después de su atrevida expedición hasta las puertas de Washington, diciendo que el objeto de ella es poner a salvo el inmenso botín que han recogido, y que una vez conseguido esto volverán las fuerzas de Ewell a ocupar la posición que han abandonado inmediata a la capital federal.

La derrota y dispersion de las fuerzas del general federal Wallace que eran muy superiores en número a las de sus enemigos, se explica, porque dicho jefe no pudo reunir más que 12.000 hombres de tropas regulares, siendo las demás milicias que se acababan de reclutar y que aun cuando se batieron con arrojo al principio de la batalla se desordenaron

ron poco después, sirviendo mas que de ayuda, de estorbo a los soldados veteranos.

Anoche, a última hora, recibimos el siguiente DESPACHO de nuestro servicio especial telegráfico:

Paris, 30.
Lincoln ha decidido llamar a las armas 500.000 voluntarios y en caso de que no se presenten antes de setiembre próximo, se procederá a las quintas. Los Confederados que han atacado a Sherman han sido rechazados, y corre el rumor de que se han entablado negociaciones para la paz. Lord Palmerston ha dicho que el gobierno había entablado relaciones amistosas con el emperador Maximiliano cuando los mejicanos le eligieron para el puesto que ocupa. Se ha quejado de que los gobiernos anteriores de Méjico hayan maltratado a súbditos ingleses, y asegura que una gran parte de la población mejicana se muestra favorable a Maximiliano.

En vista de que todavía no se ha convenido en las sesiones de la Conferencia y las bases, y siendo probable la prolongación del armisticio, Bismark ha marchado a Gastein por haberle llamado el rey su amo.

Los insurrectos de Túnez, después de haber cogido prisionero al ejército del bey, amenazan la capital.

El jefe de la insurrección promete fidelidad si se destituye al ministerio y se quita la contribución.

Paris, 30.
Los prelados mejicanos se muestran favorables a la venta de los bienes del clero. El arzobispo, Sr. Labastida y otros muchos obispos han publicado pastorales en favor del imperio; Mora ha sido nombrado representante mejicano en Rusia, Suecia y Dinamarca.

Barandiaran en Italia y Suiza. El ministro de negocios extranjeros será reemplazado interinamente por el subsecretario.

Todavía no hay ministerio. Han sido nombradas comisiones de Guerra y Hacienda para organizar estos ramos.

En la iglesia parroquial de San Jaime de Barcelona, se han principiado ya las obras de restauración, hace tiempo proyectadas en aquel antiquísimo templo.

En el pueblo de Villanueva (Búrgos), en la madrugada del 24 del actual, la fuerza de Carabineros se apoderó de 16 fanegas de tabaco.

La Administración principal de Hacienda pública de la provincia de Búrgos ha expedido una circular encargando a los recaudadores de contribuciones y a los ayuntamientos, que tienen a su car-

go recaudarlas, la puntual cobranza del primer trimestre del presente año económico.

La suscripción para las obras del Pilar de Zaragoza, asciende hasta la fecha a 1.231.189 rs. vn.

Varias personas filantrópicas han logrado establecer en Cornella dos escuelas dominicales, una para los trabajadores y otra para las obreras de los campos y fábricas. También existen en la misma población conferencias de señores y señoras.

Dice un periódico de Barcelona que está próxima a salir para Madrid una comisión de fabricantes, compuesta de los Sres. Fiol, Salom, Muntadas y Ferrer de Vilanova, a los cuales se ha de agregar una comisión de Sabadell.

La suscripción abierta en Manresa para indemnizar a los agricultores de aquella ciudad de las gavillas que se les incendiaron, asciende en efectivo a unos 16.000 reales, sin contar las dadas en especie, y se cree que llegará a 20.000 rs., de suerte que a los mas necesitados se les podrá entregar como un 90 por 100 del importe del trigo perdido. Rasgos de esta naturaleza enaltecen a las poblaciones que los prestan.

El 28 se inauguró en Barcelona el *Restaurant económico* para los obreros que se encuentran sin trabajo. Asistieron a este acto los señores gobernador civil, capitán general, gobernador militar de la plaza y el alcalde-corregidor. A las doce del día empezó a servirse la comida y a repartirse las raciones, en cambio de bonos que en el día anterior se habían despachado ó de los que se vendían al público desde una ventanilla del propio establecimiento. En el interior de este hay un largo corredor en que se hallan las mesas cubiertas de una plancha de zinc. El servicio es todo de loza blanca del país, y los vasos y botellas de los llamados de medio cristal. Los mozos visten todos de blanco, y conducen de un punto a otro los platos llenos de vianda por medio de un doble poste de madera de figura circular. Atendido el objeto, no puede exigirse mas lujo ni mayor limpieza: merced a la pericia de dos excelentes cocineros y a la buena voluntad de todos, pudieron servir en dicho día mas de doscientas raciones de sopa a la catalana, fe igual número de carne ó bacalao con judías, todo perfectamente condimentado, figurando las primeras al bajo precio de tres cuartos y las segundas al de cuatro cuartos una, corriendo a cargo de los consumidores el proveerse de pan y vino.

Escriben de Badalona con fecha 28: «Anteayer a las nueve de la noche se fueron a tomar un baño dos amigos y la

esposa es hijos de uno de ellos. Se echaron al agua, siendo esta la hora en que no ha comparecido uno de los dos amigos llamado Simcon Tomás, hijo de esta ciudad y habitante en la calle de la Aurora, núm. 14, piso tercero. Según la opinión de los pescadores habrá caído en poder de un pescado llamado *tutorero*, que recorre nuestra playa. El infeliz deja en la mayor orfandad a su esposa é hijos, tres de ellos de menor edad, y el otro soldado del regimiento de León.»

Ayer tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 30.
En la Bolsa de hoy quedaban: el 3 por 100 interior, a 48 5/8; el 3 exterior, a 00; la diferida, a 44 0/10; la amortizable, a 00 0/10; el 4 1/2 a 84,30. Londres, 30.

Los consolidados ingleses quedaban de 90 1/8 a 1/4.

ESPECTACULOS PARA HOY.

Circo del Principe Alfonso.—A las 8 de la tarde y a las 9 de la noche.—Grandes funciones extraordinarias de variados y escogidos ejercicios ecuestres y gimnásticos.

Circo de Price.—A las 9.—Gran función de ejercicios ecuestres y gimnásticos, y la aplaudida pantomima fantástica de magia *Nip-Nip*, dirigida por Mr. Henderson.

Jardín de Price.—Gran baile campestre, de las nueve a la una de la madrugada, con fuegos artificiales, y la pantomima cómica *Los amantes burlados*.

Campos Eliseos.—Función para el 31.—A las 5 1/2.—Gran corrida de toros embolados, en la que se lidiarán seis de la ganadería del presbítero D. Antero Lopez, de Colmenar Viejo; por las cuadrillas de indios, caporales y pegadores portugueses.—A las 8 1/2.—Teatro de Rossini.—A petición de varias personas se pondrá en escena la ópera *Guillermo Tell*.—Salon de conciertos: Se tocarán variadas piezas por la banda de artillería unida a los coros de los jardines; tocando a su turno las que le correspondan la banda del regimiento de Cuena, en las inmediaciones de la ría.—En el intermedio del segundo y tercer acto de la ópera se dispararán fuegos artificiales en la plaza del teatro.—Los demas pormenores se anunciarán por los carteles.

Gran panorama ó ciclorama universal.—(Paseo de Recoletos).—Desde las 7 de la tarde.—Entrada 2 rs.

El Recreo madrileño.—Portillo de Embajadores, paseo de las Acacias, baile de 5 de la tarde a 9 de la noche.

Plaza de toros.—A las 5 1/2.—Gran y variada función por la compañía gimnástica-crobática del Sr. Serrate, finalizará la función con fuegos artificiales.

campanilla, y vuestro celoso servidor vendrá a tomar vuestras órdenes.

Al decir esto, el español hizo un saludo hasta el suelo y se retiró; pero al pasar el umbral de cada una de las puertas que precedían a las dos piezas y al salón, cerró estas puertas con llaves a las que dió dos vueltas, echó ademas dos cerrojos exteriores, y volviéndose a La Gazette, quien había recibido orden de esperar en una especie de antecámara, le hizo comprender por medio de muchas señas, que se le daba por consigna la puerta de las habitaciones de las dos cautivas, que nadie debía penetrar en ellas, y que si las damas intentaban salir, debía prohibirles el paso. La Gazette comprendió ademas en los gestos expresivos de Tadeo, que debía vigilar día y noche este puesto, y no dormir sino a medias, en una banqueta que le servía de cama y de asiento, que no le faltaría nada, que sería recompensado liberalmente de sus fatigas, y por el contrario, rudamente castigado, si el señor Olivero tenia que quejarse de su negligencia.

A todas estas recomendaciones, respondió La Gazette con soberbios saludos y contorsiones, que confirmaron a Tadeo en la opinión, emitida ya por Rodriguez, de que el tártaro era un animal de sobrenatural inteligencia y de fidelidad incomparable. A esto guardó Tadeo las llaves de los departamentos en uno de sus bolsillos y se retiró.

—¡Oh! ¡oh! pensó La Gazette, ¿es un cuento de hadas esta aventura? Vamos a ver, reflexionemos antes de obrar, porque la menor falta podría costarme cara. Vamos, normando, amigo mio, muéstrame digno de tu país... se trata de probar a Pampeonne que en caso de necesidad puede uno pasarse sin él.

Al decir esto el capitán se colocó en la banqueta, hizo cabalgar una sobre otra sus enormes piernas, se palpó los costados, se palpó las sienes, y tomó en fin la clásica postura de un filósofo que procura resolver un problema insoluble.

Dejaremos a La Gazette entregado a sus profundas meditaciones, para volver a nuestras dos prisioneras.

Apenas se vieron solas la señorita de Tarare y la señora de Thomassin, se miraron, no atreviéndose a interrogar con precipitación, de miedo de que Tadeo se hubiese detenido en alguna pieza inmediata para escucharlas ó para espíarlas tal vez.

Elena se estremecía de inquietud y de

terror; aquella prisionera elegante le hacía pensar en que su honor estaba amenazado que su vida; un vago presentimiento le traía a la memoria los nombres de Louchard y de Olivero, sus dos cobardes enemigos. David había adquirido la certeza de que Louchard había muerto, y que Olivero estaba en España; pero la imaginación espantada de la joven, estimulada por los extraños acontecimientos de aquel día fatal, no se atrevía a fiarse en noticias que la realidad desmentía. Elena, mostraba, pues, a su compañera un rostro muy pálido, y un profundo abatimiento.

—¿Qué podéis pensar de todo esto, amiga mia? dijo. No prefeririais como yo veros encerrada en un sombrío calabozo? allí al menos no tendríamos que temer sino la injusticia de los hombres; aquí tenemos que temer lo todo de su perversidad, de su audaz insolencia, de...

—Venid, respondió en voz baja la señora de Thomassin, y se llevó a Elena en medio de salón. Allí le tomó las manos, se las besó con transporte, y luego, alzando la cabeza, mostro sus ojos brillantes de lágrimas, al mismo tiempo que vagaba por sus labios una alegre sonrisa.

—En nombre del cielo, explicaos, dijo Elena, vuestra sonrisa me hace estremecer... ¡Ah! tenéis alguna buena noticia que darme... os adivino ese hombre os ha hecho señas, le conocéis... él conoce... ha visto.

—¡Oh, callaos, imprudente! exclamó en voz muy baja la señora de Thomassin, callaos, ¡al hablar así tan alto llamais a la muerte!

—¿Con qué es cierto? interrumpió Elena con temblorosa voz, he adivinado... ¡Oh, Dios mió! venid en mi ayuda, me siento desfallecer... ¡Hablad, señora, hablad! ¡Esperais a que yo caiga a vuestros pies inanimada?... ¿por qué todo eso misterio?... ¡tened piedad de mí! Viven, ¿no es cierto?

—No sé, pero confío... cuando esteis más tranquila hablaremos; vuestra agitación me asusta.

—Confiais, oh! comprendo, murmuró Elena tan bajo, que apenas pudo oír la su compañera... Sí, os comprendo; cuando hay alguna catástrofe que revelar, es preciso preparar a ellas con medias palabras, a la persona a quien interesa; cuando se tiene una gran alegría que anunciar, se procede lo mismo, porque hay alegrías que matan, sí, amiga mia,

«¿Qué estupor en esta palabra tan corta! Pero también ¡qué preñada estaba de catástrofes y tempestades!

«¡Como! ¡la señora de Thomassin, la casta esposa del republicano Publicola, la señora de Thomassin, gran Dios! ¡y en qué situación! En verdad que una cabeza menos sólida que la del capitán no hubiese soportado este choque. Afortunadamente, La Gazette solo experimentó cierta debilidad en las piernas; su corazón valiente y su cerebro se mostraron dignos del soldado y del normando.

La Gazette acababa de gritar «oh!» a voz en grito, cuando en voz baja dijo «ay!» Esta interjección prueba que nuestro partidario se acordaba, tal vez un poco tarde, de su papel de kalusón ó de tártaro. En menos de un segundo agitáronse en su mente mil ideas; comprendió que la señora de Thomassin se veía tiranizada por Olivero, que no la llevaba a una prisión, sino a algún retiro misterioso; que la cuenta de seiscientos doblones probaba la complicidad del posadero; comprendió todo esto; después, en el momento en que se preguntaba por qué la señora de Thomassin se llamaba la señora de Furster, y por qué lo señora de Furster era perseguida por un gran señor como Olivero, tuvo una feliz inspiración, volvió vivamente atrás la cabeza, y vió a la señorita de Tarare que marchaba con paso noble y la frente erguida. La Gazette no había visto a Elena sino moribunda, y, por decirlo así, desfigurada; sin embargo, obediendo a la inspiración que le guiaba, crayó reconocerla; entonces, loco de alegría, lleno de gloria y triunfante, se inclinó hacia la señora de Thomassin, la cogió entre sus brazos de atleta, la suspendió en alto como el milano a la paloma, y echando a correr bajó la escalera de dos en dos escalones. Después, como la señora de Thomassin hacía esfuerzos para lanzar gritos de angustia, La Gazette le cerró la boca y le dijo al oído estas palabras:

—En nombre del baron de La Gazette, silencio y valor, señora... sobretodo no me preguntéis...

Imposible le fué al normando decir una palabra mas: pasaba con su carga la sata baja de la posada donde se hallaban todos los criados, tenía enfrente los portadores de la litera, y el villano posadero iba detrás de él. Ademas, La Gazette hubiera temido hablar, porque hallándose tan turbada la señora de Thomassin podía no haberle comprendido,

preguntarle y descubrirlo todo. No se necesitaba mas que una palabra imprudente para desenmascarar al tártaro, y revelar al bajo normando, en cuyo caso todo estaba perdido. La Gazette comprendió esto; así es que colocó a la señora de Thomassin en la litera, cuya puerta cerró bruscamente; esperando la llegada de Elena y de Rodriguez.

El capitán no tenía de la inteligencia de la señora de Thomassin la opinión que esta merecía. Dicha inteligencia era muy sutil y penetrante, nada se le escapaba. Así, pues, la exhortación imprevista de La Gazette produjo todo el efecto que era de desear. La señora de Thomassin se calló como por encanto, el mágico nombre murmurado a su oído la turbó profundamente; pero hizo brillar a sus ojos un rayo de esperanza. A su vez, la excelente mujer se preguntó qué quería decir esto, por qué el baron, de preciosa memoria, se hallaba mezclado a esta detestable aventura, y qué interés podía tener en la resignación que se exigía de ella en su nombre. La señora de Thomassin quiso examinar las facciones del tártaro, pero el tártaro había cerrado prudentemente la litera y vuelto la espalda.

Entonces volvió la duda a apoderarse del ánimo de la víctima; la señora de Thomassin dijo para sí que sus raptores habían explotado hábilmente el recuerdo del baron para calmarla y reducirla, y ya se prestaba a volver a gritar, cuando Rodriguez abrió la litera y depositó en ella a Elena. Después, una vez sentada la señorita de Tarare al lado de su compañera, que lloraba amargamente, Rodriguez se sentó enfrente de la señora de Thomassin, mandando a La Gazette que se sentase a su izquierda.

Los ocho portadores echaron mano a las varas de la litera y echaron a andar con paso enérgico y precipitado. Elena estaba silenciosa, bella, tranquila, y llevaba erguida su frente de reina; Rodriguez se ocupaba de la joven; es decir, que la vigilaba y tenía en ella fija su mirada. Cuando la señora de Thomassin hubo enjugado las lágrimas que corrían por sus mejillas, se animó hasta el punto de atreverse a mirar cara a cara a la horrible máscara que tan generosamente le había hablado. En cuanto a La Gazette, no tenemos necesidad de jurar para que se nos crea, al decir que se embriagaba de dicha contemplando aquellas facciones queridas, primeras que habían tiranizado su corazón.

DIARIO DE MADRID.

Santo del día 31.—San Ignacio de Loyola, fundador.
Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Ignacio; donde se celebrará solemnemente á su titular, predicando en la misa mayor don Mariano Puyol y Anglada, predicador de S. M., y por la tarde á las seis, completas y reserva.—También se celebrará el Santo fundador en el oratorio del Olivar, predicando en la misa mayor D. José Joaquín Cifra; á las seis se cantarán completas.—En Santo Tomás se practicará el culto mensual á la Virgen del Amor Hermoso á las diez habrá misa mayor, y por la tarde á las seis, se rezará el Santo Rosario y será orador D. Ambrosio de los Infantes; y se terminará con la letanía, salve y reserva.—En las parroquias, San Isidro y capilla de Palacio habrá misa mayor; y por la tarde ejercicios, en San Millán, Servitas, Arrepentidas, San Ginés y en el Caballero de Gracia predicará don Ilario Guerrero.
Visita de la Corte de María: Nuestra Señora la Reina de todos los Santos y Madre del Amor Hermoso, en Santo Tomás.
Orden de la plaza.—Servicio para el día 31.—Parada: Llerena y Saboya.—Jefe de día: Señor comandante de la Constitución D. Eustaquio Díaz de Rada.—Visita de Hospital: Constitución, quinto capitan.—El general-gobernador, Quesada.

ANUNCIOS.

COMPANIA GENERAL DE CREDITO, depósitos y fomento.—Esta Compañía necesita oficiales de secretaría, de contabilidad y escribientes.
Los que se crean aptos para desempeñar estos destinos, presentarán sus solicitudes en las oficinas de la misma, plazuela de Matute, núm. 8, piso principal, todos los días de nueve á once de la mañana.
La buena conducta de los aspirantes y la nota que obtengan en el examen á que deberán sujetarse, serán las únicas recomendaciones para entrar al servicio de esta Compañía.
Madrid, 26 de julio de 1864.—El director, G. LOPEZ DE MCLINEDO.
MUY UTIL PARA VIAJE.—SE Regala un tintero, un corta-plumas y se timbra el papel al que compre 100 cartas y 100 sobres de papel superior que no se cala, canto dorado, lacre, plumas, obleas, polvos, tinta, lapicero, porta-plumas, jaban de olor, cola de boca y una falsilla. Todo 16 rs.!!! Plazuela de Matute, número 11, almacén de papel de Carretero, al lado de la relojería, Madrid.

EL SEÑOR DON MIGUEL PLASSARD Y CAMPILLO, secretario honorario de S. M., caballero de la Inéclita y veneranda Orden de San Juan de Jerusalén, agente de negocios del Colegio de Madrid, etc., etc., ha fallecido en la villa de Aravaca, á las nueve de la noche, el viernes 29 de julio de 1864.

Su desconsolada viuda, hijo político, nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, amigos y testamentarios del finado, suplica á sus numerosos amigos que sirvan encomendándole á Dios, y asistir á la conducción del cadáver desde la Puerta de San Vicente á el cementerio de la Sacramental de San Nicolás, el domingo 31 del actual, á las seis de la mañana; en lo que recibirán especial favor.
No se reparten esquelas. El duelo se despide en el cementerio.

BAÑOS DE LOECHES.—CONCURRIDÍSIMOS este año, están los enfermos muy satisfechos, no solo por las sorprendentes y hasta maravillosas curas que están haciendo las aguas; sino que también por el grande aseo en el establecimiento y esmerado trato que se da á los bañistas.
La temporada termina en 50 de setiembre; los billetes de la diligencia se espandan en la calle de las Huertas, 41.

ULTIMA REMESA DE BARATO.—Pañolería, bordados, de China, de 60 á 4.000 rs.; lanillas de 3 y 3 1/2 rs.; indianas, 2 y 3 rs. Postas, 32 al lado del portal de la Virgen.

COMERCIO DE MANTILLAS, DEL DOS de Mayo.—Calle de la Magdalena, núm. 34.—Velos de seda, de 14 á 18 rs.; lisos 15 y 20, bordados á 25, y chantillitas á 28; id. de guipur (novedad), 40; mantiles de gró á 36; de glase á 44-50; glase negro, á 17 y 19 rs.; id. de flores (color), novedad, á 9 rs.; mantillas de 4 á 20 duros.

PARA MANILA SALDRA EN TODO el mes de agosto del puerto de Cádiz la acreditada y de gran porte fragata Margarita, su capitán D. Marcos Mateu y Mas, admitiendo carga y pasajeros en sus magníficas cámaras. Darán informes los señores Farragut y hermano, de Palma de Mallorca, y D. Luciano Alcon, de Cádiz.

MALES SECRETOS.—CURACION Radical, pronta y segura con un método sencillo, poco costoso y nada molesto, por el profesor D. Estéban Carrion. Recibe consultas personales y por escrito. Plazuela de la Leña, núm. 4.

FACTORIA DE LOS SEÑORES CAS-TILLO y Compañía, calle del Baño, número 6, Madrid.
Los vinos tintos de mesa de Valdepeñas y Alcázar, procedentes de sus bodegas en este último punto, se espandan al reducido precio de 40 rs. arroba, llevadas á domicilio.

DUEÑAS, MEDICO-CIRUJANO-Dentista.—Construye toda clase de piezas artificiales para la boca, por todos los sistemas conocidos, y practica todas las operaciones propias de la especialidad del dentista, á que hace años se halla dedicado. Calle de Carretas, núm. 7, Madrid.

PRIMER ANIVERSARIO. LA SEÑORITA D.ª TERESA MANJARRES y SIERRA, falleció en Sigüenza el 31 de julio de 1863.
Las misas que se celebren el domingo 31 del corriente, en el Oratorio de la calle de Cañizares, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
Sus desconsolados padres y hermanos, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios.

LA SEÑORA D.ª MANUELA BLOT Y MAGRO falleció el día 1.º de agosto de 1863.
Sus sobrinos ruegan á sus amigos asistir á las misas que de ocho á once se darán por su alma el lunes 1.º de agosto en la iglesia de Monserrat (plazuela de Anton Martín).

UN CABO DE LA GUARDIA CIVIL licenciado en fin de junio, desea colocarse, de guarda particular ó en una portería; en la calle de Jesus del Valle, número 3, cuarto cuarto, darán razon, tiene persona que abone por su conducta.

MANUAL DE CONSTRUCCION DE PUENTES.—Resumen de consideraciones y reglas generales indispensables para su establecimiento y construcción, por D. Antonio Muñoz.
Se halla de venta en la librería de Bailly-Bailliere, Plaza del Principe Alfonso, núm. 6.

SE ALQUILA EN SITIO CENTRICO un bonito gabinete. El portero de la casa calle de Preciados, núm. 9, dará razon.

SE COMPRAN PARTIDAS GRANDES y pequeñas de hierro viejo fundido. Calle de la Libertad, núm. 29, Almacén.

CALLE DE LAS VENERAS, NÚMERO 6, cuarto principal.—Por ausentarse su dueño se hace almoneda de diversos muebles de lujo y enteramente nuevos, varias alhajas de pedrería, tres troncos de caballos y seis carruajes diversos y comprados últimamente. Horas de nueve de la mañana á doce, y de tres á seis de la tarde.

PRIMER ANIVERSARIO. LA SEÑORITA D.ª TERESA MANJARRES y SIERRA, falleció en Sigüenza el 31 de julio de 1863.

Las misas que se celebren el domingo 31 del corriente, en el Oratorio de la calle de Cañizares, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
Sus desconsolados padres y hermanos, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios.

A LOS AGRICULTORES.

El Banco de Propietarios espera la grande y nueva remesa de maquinarias, instrumentos, semillas y plantas en su tiempo, y se propone fijar los precios mas cómodos en beneficio de los labradores; y facilitarles los pedidos que hagan á los plazos cortos ó largos; que les sean mas convenientes.
Hay hoy en depósito gran surtido de cribas aventadoras, para despagar el grano, limpiarlo, descontentarlo, clasificarlo, y escogerlo para sembrar, etc.
Hay tambien copia de arados diversos y sembradoras, para ir preparando la próxima sementera.
Los que deseen adquirir máquinas y otros efectos para la vendimia y vinificación próximas, dirijan desde luego, para estar servidos á tiempo sus pedidos al Banco de Propietarios.
Igualmente podrán anticipar sus pedidos los que deseen semillas de plantas, de cereales, pastos, etc., y plantas de árboles de fruta, madera y sombra de toda especie para el tiempo de otoño ó invierno; saliendo estos efectos á precios extraordinariamente baratos.

IMPRENTA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—EDITOR D. NARCISO DE ZULOAGA

Ahora bien, sucedió con esta doble y muda contemplación, que la señora de Thomassin, reparando en el rostro del capitán una señal particular que ni el disfraz ni el cautiverio habían podido hacer desaparecer, lanzó tambien un suspiro seguido de un estremecimiento y de un grito:
—¡Cielos! dijo cogiendo convulsivamente la mano de Elena.
—Haced por dominaros, respondió la joven, ¿no veis qué vuestro dolor regocija á estos señores?
—Ciertamente, Elena creía que la señora de Thomassin, medio muerta de miedo, iba á verse atacada de un síncope.
—Rodríguez no paró la atención en este grito, que atribuyó como Elena á la desesperación.
Solo La Gazette dió su significación verdadera, adivinando que al fin le había conocido la mujer de maese Publicola. Así es, que contestó á la aterrada mirada de la dama con una sonrisa dulce y suplicante de maravillosa elocuencia. Pero la situación se volvía cada vez mas crítica. La señora de Thomassin, conmovida como estaba, podía, bien con una pregunta, bien con una observación, bien con un gesto, hacer traición á su amigo y perderse. La Gazette había oído decir mas de una vez, que á las mujeres cuando les pica la curiosidad, les cuesta mucho trabajo enfrenar su lengua; ¿sería una excepción la señora de Thomassin? en este caso sentía el capitán que su amor se trocaba en admiración por una criatura tan perfecta. Sin embargo, juzgó prudente dar un aviso, y poniéndose de modo que Rodríguez no le viera, llevó un dedo á sus labios como para indicar á su bien amada el silencio mas absoluto. La señora de Thomassin no fué la única que sorprendió esta señal teledrámica; Elena lo advirtió por casualidad, y se estremeció con todo su cuerpo, aunque sin comprender nada de este lenguaje misterioso.
Desde este momento, el viaje se hizo sin incidentes y con un silencio profundo: los cuatro personajes encerrados en la litera se parecían á cuatro estatuas. Para colmo de prudencia, la señora de Thomassin afectaba no mirar á La Gazette, quien solo la miraba de vez en cuando, y á escondidas, para sonreírle disimuladamente. El capitán forjaba en su abrasado cerebro los pensamientos más incoherentes y los proyectos más extravagantes. El pobre hombre se ahogaba de di-

cha y se sofocaba de ansiedad. ¿Cuáles eran los designios del señor Olivero? ¿á qué venía aquel rapto? ¿á donde iba aquella litera? ¿no se separaría Rodríguez durante algunos minutos? Tales eran las preguntas que se dirigía el normando, sin que pudiese responder á ellas. La Gazette recordaba haber tenido fiebre y delirio, haber tenido el pecho pasado de una estocada, haber tenido hambre y sed hasta morir de angustia, haber sido ahorcado; pero no recordaba que hubiese sufrido nunca tanta comezon de hablar en un momento en que tantas y tan gratas é interesantes cosas tenía que decir.
Verdad es que el bravo capitán se vengaba ampliamente de su obligado silencio, recitando para sí este discurso:
—Estos bribones son nueve en conjunto, se decía: nuestros ocho portadores y el truhan de Rodríguez que tengo á la mano. ¿Quién me impide cogerle por la garganta ahora mismo y retorcerle el pescuezo aquí en la litera, sin ruido, sin escándalo, sino muy calladamente y con mucha cortesía? Despues de lo cual me bajaré y empezaré á estocadas con la canalla de criados que nos lleva?... ocho belitres de esa especie no son de temer... ¡Hum!... este plan me sonríe... Sin embargo, ¿es cuerdo? No hay duda alguna que estrangularé á Rodríguez; pero es posible que el defensor imprima tal movimiento á la litera, que los portadores se asomen á ver qué pasa... y luego me ha parecido que esos bribones vienen armados de cuchillos... Vamos, tengamos paciencia, dejemos correr la litera, me enteraré perfectamente del sitio en que se detiene, y puesto que estoy al servicio de Olivero, puesto que el señor Olivero me ha dado un papel en esta aventura, es de creer que sacaré de él todo el provecho que pueda. Nada me será más fácil que advertir al Baillo y al señor de Pampelonne; nada me será más fácil tampoco, que indicárselo á estas damas, porque creo que no irán á encerrarme con ellas, y aun cuando así fuese...
Aquí La Gazette se estremeció de pies á cabeza; acababa de pensar en la Bastilla.
—¡Ah! ¡diantre! dijo para sí el normando, con tal que no vaya á confinarnos en esta horrible ciudadela... las pobres mujeres estarían perdidas, y yo también!... ¡todos nos perderíamos!
Desde este momento, ó mejor dicho, desde que hizo esta reflexión el pobre La Gazette, no fué ya dueño de sí. La litera

iba cerrada con portezuelas opacas, y no había medio de saber adónde estaban ni adónde iban. Solo pudo notar el capitán que los portadores se llevaban andando hacia mucho tiempo, y que como iban de prisa habían debido hacer mucho camino. Además la litera se había parado una vez, y La Gazette creyó oír que los portadores cambiaban algunas palabras con soldados. Era que probablemente habían pasado una de las barreras de la ciudad y dado el santo y seña al salir. La ansiedad del normando duró aun cerca de una hora; despues oyó que los pasos de los portadores resonaban sobre tabla, de lo que dedujo que la litera pasaba por un puente levadizo; en fin, los portadores se detuvieron, y una mano de afuera abrió la litera.
Entonces La Gazette se halló al pie de una ancha escalera, en un vestíbulo, y vió ante él á un hombre de aspecto ceñudo, vestido de militar, que se apresuró á echar mano á un sombrero de feltro gris.
Rodríguez salió en seguida de la litera, saludando con deferencia al nuevo personaje; le habló en lengua española con mucha viveza, señalando ora á las dos damas, ora á La Gazette, que más que nunca había vuelto á su imperturbable seriedad.
La señorita de Tarare, así como la señora de Thomassin y La Gazette, no comprendían el español; además, aunque los tres lo hubiesen comprendido, no por esto se habrían enterado de nada, porque Rodríguez y maese Tadeo no era agente que se descuidaba en cometer indiscreciones.
Cuando Rodríguez concluyó de decir lo que le había confiado el señor Olivero, hizo señas á La Gazette para que saliese de la litera, y por medio de muchos gestos expresivos le dió á entender claramente que de allí en adelante debía obedecer á maese Tadeo.
La Gazette cruzó sus manos sobre el pecho, y se inclinó alternativamente ante Tadeo y ante Rodríguez; despues, tocando á su frente, á su corazón y á su espalda, explicó no menos claramente con esta pantomima, que había comprendido, y que obedecería tanto con el corazón como con la cabeza y con el brazo.
Entonces Rodríguez, dirigiéndose á las dos damas con una cortesía que no había desplegado hasta entonces, les dijo con voz melosa:
—Hemos llegado; esta es vuestra pri-

sion, y vuestros carceleros solo son vuestros muy obedientes servidores.
—¿Qué significa esta farsa? preguntó Elena; ¿á dónde nos habéis conducido y qué nos queréis?
A una señal de Rodríguez adelantóse La Gazette, y alargando el brazo á la litera tomó de la mano á la señorita de Tarare que retrocedió de espanto; pero el normando estrechó la blanca mano de Elena, con tanto respeto y ternura, que conmovida la joven, desconcertada y subyugada, se dejó llevar sin resistencia. Entonces La Gazette repitió la misma ceremonia para la señora de Thomassin; pero esta vez su mano se abrió estremeciéndose, y cuando la señora de Thomassin puso en ella la suya, el pobre baron mudó de color, mientras un sudor frio corría en gruesas gotas por su frente.
—¡Muy bien! dijo Rodríguez, veo que os habéis vuelto razonables, continuad siempre así, para no ser enemigas de vosotros mismas.
Al concluir estas palabras acompañadas de una pífida sonrisa, montó Rodríguez un caballo que acababan de enviárselo, y partió á todo escape. Los portadores se llevaron la litera, y Tadeo, señalando la escalera á las dos cautivas, les dijo:
—Señoras, dignaos subir á vuestros departamentos.
La Gazette tomó el partido de repetir todos los gestos de Tadeo, y para conducirse así tenía dos partidos poderosos. Primero, porque daba pruebas de gran celo y de laudable subordinación, lo cual debía agradar infinitamente al subalterno de Olivero; segundo, porque de este modo influía en las dos cautivas y las determinaba á resignarse con la gracia particular que despegaba en todos sus movimientos. Así, habiendo señalado Tadeo á la escalera, Elena vacilaba en obedecer, cuando La Gazette estendió el brazo con una semi-sonrisa tan persuasiva, que la señorita de Tarare se decidió, impulsada como fué por el aire placido de aquel bárbaro, cuya conducta era para ella un enigma indiscifrable.
Tadeo llevó á las dos damas á habitaciones muy ricas, y les dijo:
—Estáis aquí en vuestra casa; me he esforzado en reunir en estas dos piezas y ese salon, todos los objetos que pudan ocupar gratuitamente vuestros ojos; si mi prevision os ha dejado alguna cosa que desear, no tendréis más que agitar esta

SE VENDE UNA CARHETELA DE Doble suspension, completamente nueva. En la cochera, calle de Santa Catalina, núm. 4, darán razon.
INTERESANTE.—SE HACEN ANTIcipos de fondos, por encargo, sobre pnsiones de las clases pasivas, y sobre alquileres de fincas en Madrid, con la administración de estas.
Calle del Horno de la Mata, núm. 13, piso segundo de la derecha, de ocho á diez por la mañana, y de cuatro á seis por la tarde.

MALES DE LA GARGANTA Inflammaciones de la Boca PASTILLAS DE DETHAN CON SAL DE BERTHOLLET (Clorato de Potasa)
Recomendadas por los Medicos de los hospitales de Paris, contra los Males de la Garganta el Crup, las Anginas, ulceraciones y contra las Inflammaciones de la boca.—Dan flexibilidad al gemaite, frescura á la voz, corrigen el mal aliento, destruyen la irritacion causada por el tabaco, y contienen los efectos tan desastrosos del mercurio en la dentadura.
ELIXIR, POLVOS
DENTIFRICOS CON SAL DE BERTHOLLET
Recomendadas á las personas cuya dentadura se descarta ó se mueve, chuy encías sangran, y á las que hacen ó hicieron uso del mercurio.—Dan frescura á la boca, y conservación de la dentadura, aliento agradable, salivacion moderada y conveniente.—Se emplean concurrentemente.
DROGISTERIA
En Paris, Dethan, r. du Faubourg-St-Denis, 99.
En Madrid: Simon, Caballero de Gracia, 1.—Borrell, hermanos, Puerta del Sol.—Saez Montoya, Principe, 18.—Somolinos, Infantas, 26.—Escobar, plazuela del Angel, 3.—Quesada, Arco de Santa Maria, 27.